
会    議    録 

 

会議の名称 平成２２年度第１回富士見市図書館協議会 

開催日時 平成２２年４月１７日（土）午前 10 時 00 分～12 時 00 分 

開催場所 中央図書館 レセプション室 

出席者 

岩田 仁委員長  上松恵美子委員  大津 朋子委員 

京谷 恵子委員  小林 恵子委員  吉田 廣子委員 

高橋さかえ委員  塙  千数委員  中澤佳珠代委員  

○教育委員会生涯学習課 永瀬課長   

林図書館担当 荻島図書館担当 

○事務局 島田中央図書館長 相川鶴瀬西分館長 

助川ふじみ野分館長 

欠席者 佐藤 安宏委員 

公開・非公開 公開（傍聴人 １人） 

会議次第 

○岩田委員長あいさつ 

○自己紹介 

○報告連絡事項等 

 1 図書館主催事業について 

○協議事項 

 1 年間の会議日程について 

 ２ 図書館におけるボランティア制度の確立「提言」 

   について 

 ３ その他 

会議資料 
１ 図書館主催事業資料 

  つるせにししんぶん ４月号 

 



 

会   議   内   容（要 旨） 

【報告連絡事項】 

 １ 図書館主催事業について 

 ○中央図書館 

   平成 21 年度のおはなし会・映画会の参加人数の報告を行った。 

 ○鶴瀬西分館 

  ３月のおはなし会と映画会の事業報告を行った。 

 ○ふじみ野分館 

  ４月のおはなし会の事業報告を行った。 

 

【協議事項】 

 １ 年間の会議日程について 

今年度第２回以降の日程については、前年度同様６、９、１１、２、３月の第３土曜日

１０時～１２時、中央図書館のレセプション室で行う。 

 

 ２ 「図書館におけるボランティア制度の確立「提言」について 

部分的にでも夏休み前には動きたい。図書館としての実現可能性や受入れ体制について、

教育委員会とも相談の上、次回の協議会で回答する。 

 

 ３ その他 

  ○分館の小学生向けお話し会の参加人数増加対策について 

    鶴瀬西・ふじみ野両分館とも、小学生向けおはなし会の参加人数が少ない。 

    人数を増加させるための告知が必要であるが、どの様な方法が効果的か？ 

  [意見] 

●今のように定期的に開催していることはわかりやすく安心感がある。参加したくなる仕

掛けを作ることが効果的なのではないか。 

●保護者など大人への働きかけも効果的ではないか。 

●地理的条件など市内各所の違いを前提にして、各地域にあった取り組みを行うのがよい

のではないか。 

●行事が終わった後に、参加者の声や当日の様子などを伝えることで、参加したい気持ち

を呼び起こすことに繋がるのではないか。 

 

  ○一般向けの行事について［意見］ 

ボランティア活動への参加をアピールするためにも一般向けのイベントを行ってはどう

か？ 

 

  ○教育委員会より［報告］ 

   第５次基本構想分野別懇談会の教育文化分野について案内を行った。 

 

 ４ 次回開催日程 

   ６月１９日（土）午前１０時に開催する。 



 


